



En vez de recortar recursos a partidos, PRI pide explicar precampañas de ‘corcholatas’

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, advirtió que, en vez de querer recortarle recursos económicos a los partidos políticos, el gobierno federal debe explicar en qué calidad sus funcionarios públicos están recorriendo el país, haciendo precampaña electoral.

Cuestionado sobre la postura de la bancada tricolor en el Congreso sobre la propuesta de recortar el financiamiento a los partidos políticos como parte de la polémica reforma electoral, Moreno aseguró que el dinero que los partidos políticos utilizan es público, transparente, fiscalizable y rinden cuentas, por lo que intentar recortárselo es un “falso debate”.

“No hay que caer en ese falso debate, porque entonces el gobierno, con todos los programas sociales, con todos los recursos que todos los días lo hace con sus aspirantes en campaña, sin rendir cuentas, no respetando la ley. Lo que tenemos que atender son esos temas, que no puedan hacer campaña desde antes, violando la ley, sistemáticamente y que pueda tener consecuencias”, acusó el líder tricolor.

“Lo que han hecho las últimas semanas y meses, porque ¿en calidad de qué están recorriendo el país?, ¿de funcionarios públicos?, ¿de aspirantes?, ¿de corcholatas, como les llaman? Entonces vayamos a los temas de fondo y no hay que caer en este falso debate, pero el PRI siempre estará a favor de la transparencia y la rendición de cuentas.

Inssitió que desde el PRI siempre estarán a favor de rendir cuentas, “de ser transparentes, de la fiscalización, y de discutir ese tema, no tiene ningún tema, pero tú sabes que el gobierno hoy está utilizando todos los recursos de los programas sociales y lo que quiere es quitarle el dinero a los partidos políticos para que no tenga competencia política, eso es lo que quiere hacer, entonces no hay que caer en ese falso debate”, añadió.

Moreno aseguró que las expresiones que hizo el presidente Andrés Manuel López Obrador sobre la marcha del domingo en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) revelan que “no le gustó” porque es una “muestra de la fortaleza de los ciudadanos”.

Por la mañana, el mandatario dijo en su conferencia matutina que la movilización contra la pretendida reforma electoral había sido un “striptease del conservadurismo de México que está en contra del gobierno”.

<https://www.milenio.com/politica/pri-pide-gobierno-explicar-precampanas-corcholatas>